

INFORME DE PRESIDENTE DE PAC 2024-2025 DIANA GUILLEN

“Si quieren que los pobres sigan siendo pobres, generación tras generación, mantengan los estándares bajos en sus escuelas y busquen excusas para sus deficiencias académicas y su mala conducta personal. Pero, por favor, no se feliciten por su compasión.” (Thomas Sowell)

Estimados miembros del PAC,

¡Quiero comunicar que asistí una reunión estatal vía Zoom el día Jueves a las 6 pm como madre por supuesto ya que no lo puedo hacerlo representando al PAC hasta que la membresía lo acepte! Pero me parece importante compartir esta información. El estado supuestamente quiere cambiar el lenguaje de la descripción de los resultados de los exámenes estatales Smarter Balanced que se envían a casa para que sean más “entendibles”.

How should California summarize students' Smarter Balanced scores?

| Levels | Current | Proposed |
|---------|---------------------|---------------------|
| Level 4 | Standard Exceeded | Advanced |
| Level 3 | Standard Met | Proficient |
| Level 2 | Standard Nearly Met | Foundational |
| Level 1 | Standard Not Met | Inconsistent |

Table: Yuxuan Xie, EdSource • Source: California State Board of Education • Created with Datawrapper

Hoy tendremos una presentación sobre una exención de la oficina de Asuntos Legislativos y Relaciones Gubernamentales por la Sra. Martha Álvarez que es la encargada de ese departamento. La exención es para que el distrito evada la ley y pueda contratar personal sin experiencia en ciertas áreas de empleados clasificados.

Por los últimos 3 años esta exención ha sido presentada al comité PAC de un modo en el que se le violenta los derechos al comité a mostrar una posición oficial ya sea neutral, con objeciones o sin objeciones. En los años anteriores este punto de agenda se puso en los anuncios quitándole importancia y la oficina de legislativa del distrito encabezada por la Sra. Álvarez omitió al comité información sobre su derecho de opinar y ser consultado. Gracias a la abogacía y unión de la mesa directiva hoy se va a respetar ese derecho a PAC.

Estos actos de quitarle la voz los padres no son aislados, en las escuelas los padres sufren represalias, aunque LAUSD tiene políticas que supuestamente no se tolera estos comportamientos del personal, sabemos la realidad que nuestros padres son aplastados con intimidación, pero la unión hace la fuerza y hoy PAC está más unido que nunca para defender sus derechos de cada uno de nuestros estudiantes.

La mesa de educación habla de igualdad, de equidad, de protección a los estudiantes afroamericanos e inmigrantes, pero mirando los resultados de los exámenes estatales y los exámenes de I-ready que son estandarizados no vemos la dichosa equidad y el derecho de tener una educación de alta calidad donde los

niños son graduados con "D" y cuando salen no quieren seguir estudiando porque ellos saben que esa D no le da la va a poder cumplir las expectativas en un colegio. Eso es destruirles su futuro y sus sueños a nuestros niños.

Se acaba de retirar la miembro Jackie Goldberg una señora admirable por los años de lucha y su conocimiento en la política, me gusto algo que expreso que ella **creía fuertemente que ninguna persona debe trabajar de gratis.** pero nunca le molesto que los padres demos nuestro tiempo gratis, ni que nos den \$5.99 a los padres por cuidado de niños, eso se daba hace 15 años algo que hoy es una limosna...

Pero los padres no venimos a que nos paguen, pero si a que se reconozca nuestro trabajo y que nos respeten nuestros derechos y opiniones sobre la educación de nuestros estudiantes, continuemos trabajando con dignidad para que todas nuestras contribuciones tengan un sentido de impacto en la educación de todos los estudiantes.

Muchas Gracias

Atentamente:

Diana Guillen
Presidente de PAC
LAUSD 2024-2025